

Franckesche Stiftungen zu Halle

Hystorya O Vmucenj´a Smrti/ Pohrbu/ y Wzkrjssenj/ Pána nasseho Gezjsse Krysta

Comenius, Johann Amos

Amsterdame, 1663

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-228643](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-228643)

1
H Y S E D A Y A
W m u c e n j a
S m r t i / P o h r b u / y
W z k r i s t e n j / P á n a n a -
s s e h o G e z i s s e K r y s t a.

Ze w s s e c h č t y r E w a n g e l i s t ů s e b r a n á
a w g i s t ů p o r á d e k w w e d e n á.

W y d a n á w L e s s n e P o l s k é m 1 6 3 1.

A n y n j z n o w u p r e h l ě d n u t a / p o z p r a w e n a / a
w y t i s t ě n a.



w A M S T E R D A M Ě

W J a n a P a s t o r s k é h o M. DC. LX. III.

Ingenieur² V. 1294
(122) NH. 33



K Čtenáři.

Historia o Vmučení a Smrti Pána našeho Ježíše Krista / s velikou pilností ze všech čtyř Evangelistů nyní v nové s hromážděná / teď se na světlo dává. V kteréž čtení abyniímž maten nebyl / věz že (pro vskrovnění papíru práce) jména Evangelistů / z kterého co vzato jest / ne Textem se kladau / ale znamenými těmito vyražejí /

† Mataus.

‡ Marek.

£. Lukáš.

§. Jan.

Počet Cyfferů / ne předchází / ale následuje : a kde spolu dvě stog / první znamená Kapitulu / druhý vers : kde samotný / znamená vers též již dotčené Kapitoly. Tím se zprav / a dobře se meg.

